
EMENTA:  REQUER  EXPLICAÇÕES  SOBRE  A

REESTRUTURAÇÃO DO CETREM

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que está em curso uma reestruturação dos
serviços do Centro de Triagem e Encaminhamento ao Migrante (CETREM), envolvendo
seu quadro funcional e funcionamento.

CONSIDERANDO que  embora  haja  informações  a  respeito,
não foi  apresentado um projeto  estruturado sequer  a  este  Poder  Legislativo,  no  qual
alterações no serviço público são discutidas e encaminhadas pelo Poder Público ou pelos
cidadãos.

CONSIDERANDO que  o  CETREM  atua  em  área  social
sensível, oferecendo suporte no atendimento a migrantes e moradores de rua e, portanto,
tem interesse público envolvido.

CONSIDERANDO que  a  terceirização  dos  serviços  como
alternativa deve ser apresentada e avaliada não somente do ponto de vista econômico,
mas também em seu nível  de  competência,  capacidade e  resposta  à  uma demanda
crescente.

REQUEREMOS,  na forma regimental,  após ouvido o colendo

plenário, seja oficiado a Prefeitura Municipal, por meio da Secretaria de Assistência Social

para que esclareça a esta Casa de Leis o que segue: 

1 – Qual é hoje o atual quadro de servidores  que prestam serviços ao

CETREM? Antes do início da reformulação, quantos servidores e cargos estavam designados para o

equipamento?

2 – Há projeto de publicização do CETREM em andamento? Em caso

positivo, quais as formalidades que já foram cumpridas? 
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3 – Qual a avaliação que a administração fez a respeito dos serviços do

CETREM que possam motivar sua alteração?

4  –  Quais  são  os  números  do  CETREM  em  atendimentos,

permanência, despesas operacionais e em estrutura?

Sala das Sessões, 12 de maio de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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